



Lunes, 27 de Enero de 2025

Ministerio de Defensa Nacional

	<p>@DefensaEc ¡EL PODER CIUDADANO EN ACCIÓN! 🇪🇨</p> <p>La línea 131 del Plan Recompensas se ha convertido en una herramienta clave, gracias al compromiso de los ciudadanos y la cooperación internacional del Comando Sur de los Estados Unidos. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc El ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo, el Alto Mando Militar junto a los combatientes del Cenepa, docentes y estudiantes participaron de esta la conmemoración del XXX Aniversario de la Victoria Militar del Cenepa en 1995; eventos que se realizó en la Brigada de Selva 21 "Cóndor". Ver más Nota Referente El Universo @ultimahoraecua El Telégrafo</p>
	<p>@DefensaEc Hoy; al igual que ayer... la historia se repite. Una historia a la que estamos destinados a escribirle un final. Sin embargo, hoy hay espacio para nuevos héroes. Porque las guerras tienen una misión, la de escribir nombres en la eternidad y exhibir a aquellos que están preparados para la gloria y la victoria. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc Hoy, a 30 años, honramos a nuestros héroes del Alto Cenepa, cuyo sacrificio sembró esperanza y dejó un legado fundamental para los logros históricos que han brindado bienestar. Ahora seguimos con determinación la lucha en el Conflicto Armado Interno, trabajando por un Ecuador de paz. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc El Ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo, participó en una misa solemne en honor a los 30 años del Combate del Cenepa, un momento trascendental en nuestra historia que destacó el heroísmo y la entrega de nuestros soldados por la soberanía del Ecuador. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc Reconocemos cómo cada ecuatoriano, desde cualquier rincón del país, se convirtió en defensor de la patria, de la historia y del futuro. Treinta años después, honramos a los héroes que lucharon en el Alto Cenepa y con cada esfuerzo que hoy realizamos, buscamos asegurar un mejor porvenir para las nuevas generaciones. Ver más</p>



Lunes, 27 de Enero de 2025

Seguridad y Defensa

	<p>Militares inhabilitan maquinaria y decomisan combustible en operativo contra la minería ilegal en Orellana. El Universo</p> <p>Soldados de la Brigada de Selva n.º 19 Napo ejecutaron una intervención en apoyo a otras instituciones del Estado en el sector para controlar una actividad de extracción ilegal de minerales, refirió el Ejército de Ecuador en la red social X. Ver más</p>
	<p>Cárceles en Santa Elena: Daniel Noboa las proyecta, pero están detenidas. Expreso</p> <p>El Gobierno Nacional ha planificado que la provincia de Santa Elena sea la sede de las dos nuevas prisiones propuestas por el presidente y candidato Daniel Noboa. En el último debate presidencial, aseguró que una será de máxima seguridad y la otra, de mediana seguridad, con el fin de descongestionar la Penitenciaría del Litoral. Ver más</p>
	<p>Lo que se sabe del crimen del oficial de la CTE en la playa de Chipipe, en Salinas. Primicias</p> <p>A 24 horas de perpetrarse el asesinato del teniente coronel de la Comisión de Tránsito del Ecuador (CTE), Ronald Patricio Gancino Chávez, de 43 años, en la playa de Chipipe, del cantón Salinas, hay conmoción entre sus habitantes. Ver más</p>
	<p>Derechos humanos: Violaciones sexuales y desapariciones están entre las faltas por las que Ecuador ha sido condenado. La Hora</p> <p>Sus nombres son Walter Ernesto Reyes Mantilla, Vicente Hipólito Arce Ronquillo y José Frank Serrano Barrera. Los tres fueron detenidos durante operativos policiales antidrogas. Sin una boleta o algún tipo de indicio, a finales de 1995, fueron llevados a prisión preventiva. Ver más</p>
	<p>Operativos CAMEX en la vía Cuenca-Molleturo contra asaltos. El Mercurio</p> <p>Las instituciones encargadas de la seguridad sostienen que realizarán operativos frecuentes de control para prevenir asaltos en la vía Cuenca-Molleturo-El Empalme. Ruta de conexión entre Azuay y Guayas que es de alto riesgo debido a los constantes robos perpetrados por grupos delictivos. Ver más</p>
	<p>La Policía interceptó un cargamento de cocaína camuflado entre piñas, en el puerto de Posorja. Primicias</p> <p>El operativo Ares II Posorja, realizado por la Policía Nacional, logró interceptar un cargamento de cocaína que pretendía salir del puerto de Posorja, con destino a Alemania. Ver más</p>



Lunes, 27 de Enero de 2025

	<p>Guayaquil: Así fue abatido un supuesto delincuente por la Policía en Flor de Bastión. Primicias</p> <p>A través de sus redes sociales, la Policía Nacional publicó el video en el que dos de sus miembros logran abatir a un supuesto delincuente que operaba en el bloque 8 de Flor de Bastión, en el noroeste de Guayaquil. Ver más</p>
	<p>Explosivo fue hallado en vivienda de juez de El Oro, se presume que la amenaza estaría relacionada con causa judicial de un cabecilla de un grupo delincuencia. El Universo</p> <p>Según las investigaciones preliminares, el ataque estaría relacionado con amenazas dirigidas a un juez de El Oro. Estas intimidaciones buscarían evitar que el funcionario otorgue la libertad a un supuesto cabecilla de una banda delictiva organizada. Ver más</p>
	<p>'Se debe establecer un marco específico de cuándo aplicar un indulto, generalizar las condiciones puede dar lugar a impunidad', dicen especialistas sobre indultos presidenciales. El Universo</p> <p>El presidente Daniel Noboa firmó recientemente el Decreto Ejecutivo 511, mediante el cual derogó varios decretos que permitían otorgar indultos presidenciales a personas privadas de libertad que cumplieran con ciertos requisitos. Ver más</p>
	<p>Seis estructuras usadas para tener a víctimas de secuestro fueron incineradas en el sur de Guayaquil. El Universo</p> <p>Personal policial destruyó al menos seis viviendas durante un operativo desplegado en un área conocida como 'Zona Jessy', a pocos metros de la vía Perimetral, en el sur de Guayaquil. Uniformados del distrito Portete realizaron este operativo para mitigar los índices de delitos que afectan al distrito, como las muertes violentas. Ver más</p>
	<p>40 ciudadanos inadmitidos y 8 detenidos en controles migratorios en aeropuertos y fronteras de Ecuador. El Universo</p> <p>Entre el 18 y el 24 de enero de 2025, el Ministerio del Interior, a través de su equipo de control migratorio, realizó operativos en los principales aeropuertos y pasos fronterizos de Ecuador. Esta cartera de Estado anunció que en total 48 personas han sido procesadas como resultado de la revisión de situación migratoria. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR</p> <p>#LosRíos Fuerzas Armadas del Ecuador, durante operaciones militares de ámbito interno en el cantón #Mocache, ejecutaron allanamientos a varios domicilios.</p> <p>🔪 Resultados de la operación: ♦ 01 carabina Mossberg ♦ 01 arma recortada de fabricación artesanal ♦ 01 chompa reflectiva con características similares a la PPNN ♦ 01 terminal móvil ♦ 09 municiones. Ver más</p>



Lunes, 27 de Enero de 2025

**@EjercitoECU**

El Grupo Especial de Comandos N.º 9, durante operaciones militares en la provincia de Los Ríos, cantón #Vinces, en la vía Antonio Sotomayor, recibió información ciudadana sobre la presencia de personal armado. Al llegar al lugar, los civiles se percataron de los militares y huyeron precipitadamente; el personal militar realizó un rastrillaje del sector y encontraron:

•1 pistola •3 alimentadoras •Municiones •Vainillas percutidas •1 radio •1 uniforme militar. [Ver más](#)

Coyuntura

**La alianza estratégica entre Maduro y el ELN. La Hora**

La revista Semana expone documentos que prueban la colaboración entre el régimen de Nicolás Maduro y el ELN, incluyendo apoyo logístico y militar desde Venezuela. Las guerrillas planean ataques a infraestructuras clave en Colombia y defienden a Maduro ante posibles intervenciones extranjeras. [Ver más](#)

**Crisis en Venezuela: ¿Ecuador debe prepararse para una eventual ola migratoria venezolana?. La Hora**

Los venezolanos esperan que Edmundo González, presidente electo de Venezuela, tome el poder con ayuda de la comunidad internacional. González se reunirá con el presidente Daniel Noboa. ¿Qué retos implica para Ecuador la crisis venezolana?. [Ver más](#)

Opinión

**Con los niños, no. Corina Dávalos. La Hora**

La indignación que se produce al conocer que un niño es maltratado la sentimos todos. Aquí lo hemos vivido hace poco tras lo sucedido con Steven, Josué, Nehemías e Ismael. Hay algo dentro del ser humano que se estremece ante la inocencia de un niño: sus razonamientos, su manera asombrada de ver la vida, su bendita ingenuidad nos impulsa a protegerlos. [Ver más](#)

**Donald Trump, presidente. Paco Moncayo. La Hora**

Esta Nación que se convirtió en el bastión de Occidente, salvó a Europa en 1914 y 1941 y emergió vencedora de la Guerra Fría, enfrenta ahora una crisis existencial, cuando los valores que han cimentado su grandeza comienzan a ser controvertidos desde la misma cúpula del poder. Esperemos que la importancia de América Latina, en este crucial momento, sea mejor entendida para beneficio de ambas partes. [Ver más](#)



Lunes, 27 de Enero de 2025

	<p>Ecuador debe estar atento a Venezuela. Editorial. La Hora Además, como lo revela hoy LA HORA, por la crisis se espera la salida de otros 8 millones de migrantes. Y, de seguro, una considerable cantidad de esos caminantes llegarán a nuestro país. Hay mucho en juego y Ecuador no puede quedarse fuera del tablero. Ver más</p>
	<p>Un nuevo autoritarismo. Giuseppe Cabrera. La Hora ¿Qué sucede en el país que se ha normalizado la vulneración al estado de derecho y la seguridad jurídica? ¿Siempre fue así? Pues, habrá quienes inmediatamente me reclamen que hable de las veces que Correa lo hizo, a pesar de que el hombre no ejerce ningún cargo público, no vive en el país y se fue hace ya ocho años. Ver más</p>
	<p>Ser víctimas no es mérito. Manuel Castro M.. La Hora la crisis que vive el Ecuador es porque el pueblo es víctima de los malos políticos, de empresarios explotadores, de una justicia parcializada, del exceso de represión policial. En resumen, el pueblo es víctima de la suma de todos esos y muchos otros males y que, por lo tanto, la sociedad debe dolerse por esa razón y reivindicar derechos, disminuir obligaciones y establecer un sistema obligatorio de justicia social. Ver más</p>
	<p>Garantías a tiempo. Miguel Rivadeneira Vallejo. El Universo Lo ocurrido en las elecciones pasadas del 2023, aún sin declararse el conflicto armado interno, hubo asesinatos. Primero el magnicidio contra un candidato presidencial y luego los crímenes de cinco alcaldes, lo que hoy obliga al Estado a otorgar las máximas garantías para evitar nuevos hechos de violencia. Ver más</p>

Radio y Televisión

	<p>El 26 de Enero de 1995. Ecuador repelió el ataque de tropas Peruanas en el Cenepa. Teleamazonas. 25-enero-2025</p>
---	--